
Protokoll:  
 
Ausserordentliche Präsidentensitzung des Schützenbezirks Surselva  
 
vom 29. Oktober 2015 um 20.00Uhr im Hotel Rätia in Ilanz. 
 
 

1. Begrüssung und Appell 
Um 20.07 Uhr eröffnet Hans Stucki (Bezirkspräsident) die Sitzung mit der 
Begrüssung aller Anwesenden. Im Speziellen die beiden Grossräte Marcus Caduff, 
Morissen; Daniel Buchli, Safien; Grossratsstellvertreter Kevin Brunold, Surcuolm, 
sowie vom BSV den Präsidenten a.i. Walter Burkhardt und Vorstandsmitglied 
Bernhard Lampert. 
 
Anwesend sind 23 Delegierte und Vorstandsmitglieder des Schützenbezirkes. 
 
Entschuldigt haben sich: 
Peter Dubler, Aktuar Schützenbezirk; Hans Surber, Societad da tir Muotta Ladir; 
Felix Pally, Societad da tir Scopi Medel; Simon Beer, Uniun da tiradurs Sedrun-
Tujetsch. 
 
Als Protokollführer wird Leonard Casutt Falera bestimmt. 

 
2. Wahl der Stimmenzähler 

Als Stimmenzähler wurden Apollonia Reinle, Vals und Alois Spescha, Obersaxen 
gewählt. 

 
3. Einleitung 

Hans Stucki, Walter Burkhardt sowie Bernhard Lampert erklären die momentane  
Situation im Kanon und im Bezirk. 

 
4. Wortmeldungen der Gäste 

Marcus Caduff erklärt dass die Durchführung eines solchen Anlasses auch 
touristisch gesehen der Region Surselva einiges bringen würde. In die gleiche 
Richtung geht auch die Stellungnahme von Daniel Buchli.  
 
Aus Sicht des BSV ist die Region Surselva an der Reihe das KSF 2018 
durchzuführen. Da sonst keine Region Interesse an der Durchführung des 
Schützenfestes hat, besteht der BSV darauf dass wir auf unseren früheren 
Entscheid zurückkommen. Bernhard Lampert gibt einige Eckpunkte, welche bei der 
Organisation des Schützenfestes zu beachten sind, bekannt. 
 

5. Diskussion 
Die intensive und rege Diskussion der Anwesenden ergab, dass verschiedene 
Anlagen veraltet sind und dass einige Sanierungen notwendig sein werden. 
Deshalb werden die Gemeinden angeschrieben, mit der Anfrage ob eine 
Unterstützung ihrerseits in Frage kommt. Ohne Beiträge der Gemeinden wird das 
nicht oder nur schwer realisierbar sein. 

 
 



6. Die vor Ort durchgeführte Umfrage bei den anwesenden Vereinspräsidenten ergab, 
dass je nach Antworten der Gemeinden, 62 Scheiben 300m und 6 Scheiben 50m 
Gewehr sowie 1 Block 25m zur Verfügung stehen würden. 
 

7. Weiteres Vorgehen / Beschluss 
 
Es ist ein OK zu bilden und bis Mitte Februar muss der Bezirk dem BSV mitteilen, 
ob das Kantonale Schützenfest 2018 in der Surselva durchgeführt wird und an 
welchen Daten.  
Abstimmung:  Soll das Projekt „KSF GR 2018“ gestartet werden, ja oder nein! 
                         Ja    17 Stimmen   
   Nein       3 Stimmen 

Enthaltungen    3 Stimmen 
 

Marcus Caduff, Daniel Buchli, Kevin Brunold, Hans Stucki, Mario Maissen, Leonard 
Casutt haben sich bereit erklärt für das OK zur Verfügung zu stehen. Die 
Gewehrschützen 50m haben ebenfalls zugesagt, dass sie eine Person für das OK 
stellen werden. 

 
Markus Caduff möchte unverzüglich eine Sitzung mit den Erwähnten durchführen.  
Termin und Örtlichkeit werden anschliessend an die Präsidentensitzung festgelegt. 
 

8. Varia 
 
Es werden keine Wortmeldungen gewünscht. 
  
 
 

Um 22.00 Uhr beendet der Präsident die Sitzung 
 
 
 
 
 
Der Aktuar 
Leonard Casutt 
 

 
 
 
 
 
 

 

 


